

KORAMIL

Kehadiran Plaza Pulau Karampuang di Mamuju Diharap Bangkitkan Pariwisata Sulbar

M Ali Akbar - MAMUJU.KORAMIL.NET

May 31, 2023 - 23:02



Mamuju - Destinasi wisata Pulau Karampuang di Kabupaten Mamuju, Sulawesi Barat (Sulbar) terus dipoles untuk menarik minat wisatawan.

Salah satunya dengan kehadiran Plaza Pulau Karampuang yang diharapkan bisa mendongkrak pariwisata dan perekonomian di pulau yang letaknya tak jauh dari pusat Kota [Mamuju](#).



Penjabat Gubernur Sulbar Akmal Malik mengatakan, pembangunan Plaza Pulau Karampuang merupakan salah satu langkah yang dilakukan Pemerintah Provinsi Sulawesi Barat yang selanjutnya diserahkan ke Pemerintah Kabupaten Mamuju.

“Ini hanya permulaan, selanjutnya akan ditangani Bupati Mamuju, apalagi Pulau Karampuang sebagai destinasi yang menjadi pilihan sebab indah sekali dan masyarakat ramah,” kata Akmal Malik saat launching Plaza Pulau Karampuang, Senin (1/5/2023).



Ia menyebutkan, pembangunan Plaza Pulau Karampuang berkat dukungan dari personel Korem 142 Tatag yang dapat menyelesaikan pembangunan dalam waktu 39 hari.

“Saya juga berterima kasih karena di Pulau Karampuang ini juga dibangun Tugu Karampuang, termasuk 12 unit kios UMKM. Segera ditempati. Warga yang dulu punya warung di sini kita prioritaskan dan diberikan gratis,” ujar Akmal.

Direktur Jenderal Otonomi Daerah di Kemendagri ini menambahkan bahwa pihaknya akan mendorong Dinas Pariwisata kabupaten untuk melaksanakan even bulanan sebagai pemantik untuk menggairahkan pariwisata di Pulau Karampuang.

“Ini adalah kolaborasi antara pemerintah kabupaten dan provinsi. Kita ingin spot ini bisa memberikan contoh bagaimana men-trigger sektor lain di Sulbar,” tambahnya.

Bupati Mamuju Sitti Sutinah Suhardi mengaku bahagia karena Pulau Karampuang kembali ramai dikunjungi.

“Ini semua atas inisiasi Pj Gubernur membangun Pulau Karampuang, pemkab juga ada aset di sini. Kami serahkan tanah Pemkab ke Pemprov Sulbar ini adalah kolaborasi yang baik dan bisa kita nikmati bersama,” kata Sutinah.

Ia berharap apa yang dibangun dapat dimanfaatkan masyarakat Karampuang. Apalagi dengan adanya Plaza Karampuang dapat meningkatkan perekonomian dan membantu para pelaku UMKM.

Festival Karampuang ini dirangkaikan sejumlah kegiatan seperti festival dayung, jambore wisata bahari, tour sepeda Karampuang, fashion show, pameran UMKM dan kegiatan lainnya